
Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwiefern es öffentliche Freiflächen gibt, die im 

Einklang mit den Emissions- bzw. Lärmschutzauflagen von Jugendlichen auch abends genutzt 

werden können. Das Ergebnis der Prüfung wird im April 2022 im Stadtrat vorgestellt. 

 
 
 


